

Luis de Angulo (1941-2017)

Un guerrero de ley

El catedrático y reputado jurista presidió hasta el año pasado la **Mutualidad General de la Abogacía**

Luis de Angulo Rodríguez, conocido abogado y catedrático de Derecho Mercantil de la Universidad de Granada, falleció ayer a los 76 años en su Granada natal, donde creció, estudió y ocupó múltiples cargos de relevancia. Se marcha todo un referente del ámbito judicial en todas sus facetas que deja en este mundo a una mujer, tres hijos y un sinfín de familiares y amigos.

Los que le conocían sólo tienen palabras de amor para él, al cual definen como una persona buena, entregada, cariñosa, generosa y optimista, atributos que le venían de familia. Los De Angulo son la representación de una estirpe de profesionales de la abogacía con gran prestigio en Granada. Y él, Luis, uno de los más ilustres juristas de la provincia, tan discreto como brillante, un binomio inusitado.

Luchó por sobreponerse al infarto cerebral que sufrió hace poco más de una década, tras lo cual la vida le dio una segunda oportunidad, en sentido literal. La logopeda que le asistió en la rehabilitación del incidente cardiovascular -combatido con la en-



ROCÍO RUZ

tereza que demostró desde siempre se convirtió luego en su esposa. En ella encontró la serenidad de la que gozó en sus últimos y dulces años, merecido descanso para un guerrero de ley.

Luis de Angulo era un referente dentro del ámbito judicial más allá de la frontera granadina. Tras obtener la Licenciatura de Derecho en la

Luis de Angulo Rodríguez nació el 8 de abril de 1941 en Granada, donde falleció el 27 de abril de 2017 tras una intensa vida dedicada al mundo judicial. Entre otros hitos, presidió el Colegio de Médicos de Granada, así como la **Mutualidad General de la Abogacía**. Descendiente de una estirpe de juristas, dirigió uno de los bufetes más importantes de la provincia.

Universidad de Granada, se doctoró por la de Bolonia, ciudad donde conoció al que sería su maestro, Miguel Motos Guirao. Sus primeros pasos los dio en el sector público cuando, a finales de la década de los 70, fue nombrado director general de Seguros del Ministerio de Hacienda, entonces titulado por Jaime García Añoveros.

Además de miembro del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid, fue decano del Colegio de Abogados de Granada de 1985 a 1992. Años más tarde, desde 1995 hasta 2016, presidió la **Mutualidad General de la Abogacía**, cargo que siguió ostentando de forma honorífica hasta su fallecimiento. Además, fue miembro del **Consejo General de la Abogacía** y tenía un puesto de vocal en el Consejo Consultivo de Andalucía.

Su dilatada experiencia le llevó a formar parte de varios consejos de administración, como el del periódico Ideal de Granada, la empresa Puleva o el Patronato de los Rodríguez-Acosta. En 2013, el Ayuntamiento de Granada le reconoció con la Medalla de Oro de la ciudad. También este periódico le otorgó un galardón: el VIII Premio Jurídico ABC BBVA, que recibió el pasado año en Sevilla.

Destacada fue su trayectoria académica, pues la docencia fue su otra gran pasión. De Angulo era catedrático de Derecho Mercantil de la Universidad de Granada y presidió la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación de Granada.

LEO RAMA